

28 de diciembre de 2022

La 7ª edición del certamen ha homenajeado la trayectoria de la empresa municipal

## EMT elige a los ganadores del Concurso de Microrrelatos y Fotografías de su 75 aniversario

- El microrrelato 'La 146' y la foto 'Al final de la calle' han sido los mejor valorados por el Jurado
- Los seguidores de Facebook e Instagram se han decantado, respectivamente, por el trabajo 'No pudo ser casualidad' y por la imagen titulada '¡Madrid corona los 75 años de EMT!'
- El voto del Jurado ha estado muy reñido por el elevado número de participantes y la gran calidad de los trabajos presentados en ambas modalidades

El Jurado designado por la Empresa Municipal de Transportes de Madrid ha emitido el fallo sobre los ganadores del VII Concurso de Microrrelatos y Fotografías que, en su séptima edición, ha querido rendir un homenaje a los 75 años de historia de EMT al servicio de madrileños y visitantes. El microrrelato "La 146" y la fotografía titulada "Al final de la calle" se han hecho con el primer premio en sus respectivas modalidades.

En esta edición del concurso la participación ha sido muy elevada: un total de 386 microrrelatos han concursado a través del enlace habilitado en el perfil de Facebook de EMT y 115 fotografías han presentado su candidatura a través de Instagram. Los trabajos escritos participantes son mayoritariamente nacionales, pero muchos de ellos también han llegado desde países como Argentina, México, Venezuela o Reino Unido.

El Jurado ha subrayado la difícil tarea que ha supuesto elegir los 15 microrrelatos finalistas, dada la gran calidad de muchos de los trabajos a concurso. Finalmente, el Jurado se ha decantado por la obra "La 146", de José Enrique Colino, como primer premio de microrrelato. En palabras del autor ganador, haciendo alusión a su personaje, "en este Madrid maravilloso todos llevamos un *Benitín* dentro, un viajero que contempla la ciudad y la vida desde la ventanilla del autobús con optimismo".

El segundo premio de microrrelato ha sido para Tomás Núñez por su trabajo "Mis queridos autobuses", donde el autor ha realizado un entrañable repaso a su vida como usuario habitual de los autobuses municipales a lo largo de los años. El segundo premiado dice haberse inspirado en "el recuerdo de mi ya fallecida madre y sus viajes solitarios en el autobús de la línea 38".

### SERVICIO DE PRENSA

Empresa Municipal de Transportes de Madrid, S. A.  
Cerro de la Plata, 4 - Planta 3  
28007 - Madrid

teléfono: +34 912 093 821  
email: [prensa@emtmadrid.es](mailto:prensa@emtmadrid.es)  
web: [emtmadrid.es](http://emtmadrid.es)

Con respecto al microrrelato más votado por los fans de Facebook, la obra ganadora ha sido “No pudo ser casualidad”, de María Martínez Bachiller, con más de 400 votos conseguidos a través de esta red social.

En la modalidad de fotografía, Óscar Cerdán ha elegido como lema los “75 años en el corazón de una ciudad” retratando, precisamente, a la línea 75 de EMT en su céntrica cabecera de Callao y haciéndose así con el premio del Jurado por su imagen titulada “Al final de la calle”. Los fans de Instagram, por su parte, con más de 1.400 votos, han decidido otorgar el premio a la mejor foto a Marcos García por su fotografía titulada “¡Madrid corona los 75 años de la EMT!”.

Haz click aquí para conocer los [microrrelatos y fotografías premiadas](#).

**SERVICIO DE PRENSA**

Empresa Municipal de Transportes de Madrid, S. A.  
Cerro de la Plata, 4 - Planta 3  
28007 - Madrid

**teléfono:** +34 912 093 821  
**email:** [prensa@emtmadrid.es](mailto:prensa@emtmadrid.es)  
**web:** [emtmadrid.es](http://emtmadrid.es)